

小規模デイサービス

なかはな

令和6年10月発行

今月のなかはなさん 敬老会のお詫

今年は人生回憶を皆さん語り合いました。印象深かたお詫を紹介します。

昭和が続いたら今年は、昭和99年……

昭和20年太平洋戦争空襲警報きかないからラジオはみんな持った。警戒警報が鳴たら学校から帰って家で待機。空襲警報が鳴たら本当に危ないから防空壕へ入っていた。

昭和34年ミッテーム美智子さまの成婚パレードをみてテレビのあるうちに集まってみせてもらつたわ。馬車にのつて美しかつたわ。

昭和45年大阪万博 行つたという方がほとんどでした。なかはなは町内会や家族と何回か行つたり、外国人を初めてみたわという方や夏の暑い時などは、人がいぱいで疲れたわという方もいました。

50年以上前のこと思い返すとあ、という間やな、本当いろんなことがありました。戦争を体験された方々は、何不自由ない令和時代は比べものにならない幸せな世の中ずっと続いてほしいと語っていました。

いろんな歴史の上に 今生きているんだな、と改めて感じた 時間をすごしました。

おやつの時間には伊勢銘菓と抹茶で一見つきました。敬老のお祝いの品としてなかはな行事の思い出写真をプレゼントさせて頂きました。これからも利用者さんと一緒に楽しい思い出作りをしていきたいと思っています。

